

Ici on parle très peu de miséricorde mais on en vit tous les jours

Ici dans la communauté d'Emmaüs où je vis, on parle très peu de miséricorde, mais c'est quelque chose qui se vit chaque jour.

Il y a des compagnons avec un caractère de cochon, d'autres sont des ours, des lions et des agneaux, parfois des serpents. Si on regarde les choses sous l'aspect de la justice, il n'y aurait plus personne à la communauté.

Mais si on regarde les choses sous un autre aspect, ces personnes malgré leurs défauts sont capables de s'aider et d'aider avec cœur et âme ceux en difficulté qu'ils rencontrent, de travailler aussi pour en aider d'autres qu'ils ne connaissent pas. Quand j'étais jeune j'ai suivi l'école de la Foi, aujourd'hui je suis à l'école de la charité.

Après cela comment parler de miséricorde ? J'ai besoin de votre miséricorde. Ma difficulté c'est que Dieu est en même temps bon, miséricordieux et très exigeant. « Soyez miséri-

cordieux comme votre père est miséricordieux » (Lc. 6,36), qui fait écho à « soyez parfait comme votre père est parfait » (Mt. 5,48), « soyez Saint comme moi je suis Saint » (Lv 19,2).

Ce n'est pas facile d'être miséricordieux, car souvent on cherche la justice. Mais quelle justice, œil pour œil, dent pour dent, vie pour vie? Je pense que la justice doit « s'ajuster », mais comment m'ajuster à Dieu qui dit « mes pensées ne sont pas vos pensées, mes voies ne sont pas vos voies.. » ?

Dieu utilise une autre justice que celle que je comprend, sa miséricorde se moque de ma justice. Je le comprend à travers le pardon donné avant qu'il Lui soit demandé, comme Jésus le dit du Père au retour de son enfant perdu.

**Vittorio
Châtellerault - Naintré**

La Ferme
route de Nonne



La Tour
à Naintré



Le Bric-à-Brac
à Châteauneuf



Les Fougères
à Naintré



Emmaüs à Châtelleraut - Naintré